
 

 

Liebe Spitz-Freunde,   

wir freuen uns, Sie alle recht herzlich zur 9. Klubsiegerschau des Österreichischen Klubs für Spitze 

und Spitzarten einladen zu dürfen. Wie bereits angekündigt findet die heurige Klubschau am 

26.5.2024 statt, und zwar diesmal in Oberösterreich, im wunderschönen Ambiente des Riverressorts 

Donauschlinge, direkt in Blickweite zur „Schlögerner Schlinge“. Als Formwertrichterin hat sich Frau 

Maria-Luise Doppelreiter bereiterklärt, uns durch die Show zu leiten.   

Wir wollen auch heuer wieder die Klubschau zum Anlass nehmen, zu einem gemütlichen 

Wochenende einzuladen, das über die „bloße“ Klubschau hinausgeht. 

Die pittoreske Umgebung lädt förmlich zu einem Spaziergang ein: Wir wollen daher am 

Samstag,25.5., um 15:00 mit einem Spaziergang entlang der Donau starten. Am Abend (19:00) gibt’s 

dann wieder ein Hund-Pub-Quizz und am Sonntag, 26.5., dann den krönenden Abschluss mit der 

9.Klubsiegerschau. Den Meldeschein mit allen Details finden Sie auf der Homepage unter „Aktuelles“ 

https://www.spitzarten.at/aktuelles/  bzw. unter 

„Klubtermine“https://www.spitzarten.at/aktuelles/klubtermine/  

Zimmer sind ggfls. direkt im Riverressort Donauschlinge, Schlögen 2, 4083 Haibach/Donau zu buchen. 

Und es gibt in fußläufiger Entfernung den Campingplatz „Freizeitanlage Schlögen“.  

 

Bitte ... 

• melden Sie sich vorzugsweise online für die Klubschau an: www.hundeausstellungen.at  

• reservieren Sie ggfls. Ein Zimmer im Riverressort: www.donauschlinge.at  

• lassen Sie uns wissen, ob Sie bereits den Samstag mit uns an der Donau genießen werden; 

per mail an generalsekretaer@spitzarten.at 

 

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen oder Kennenlernen 

 

Für den gesamten Vorstand 

https://www.spitzarten.at/aktuelles/
https://www.spitzarten.at/aktuelles/klubtermine/
http://www.hundeausstellungen.at/
https://www.donauschlinge.at/de/index.html
mailto:generalsekretaer@spitzarten.at


Christoph Hofbauer, Generalsekretär 

 

 

Dear Spitz-friends, 

We are pleased to cordially invite you all to the 9th Club Winners Show of the Österreichischer Klub 

für Spitze und Spitzarten. As already announced, this year's club show will take place on May 26th, 

2024, this time in Upper Austria, in the beautiful ambience of the Donauschlinge Riverresort, directly 

within view of the “Schögerner Schlinge”. As a form judge, Ms. Maria-Luise Doppelreiter has agreed 

to be available to us. 

This year we want to use the club show again as an opportunity to invite you to a cozy weekend that 

goes beyond a “just” club show. 

The picturesque surroundings literally invite you to take a walk: We therefore want to start on 

Saturday, May 25th, at 3:00 p.m. with a walk along the Danube. In the evening (7 p.m.) there will be 

another Dog-Pub-Quiz and on Sunday, May 26th, the crowning conclusion takes place, the 9th Club 

Winner Show. You can find the registration form with all the details on our homepage under 

“Aktuelles” https://www.spitzarten.at/aktuelles/ and under 

https://www.spitzarten.at/aktuelles/klubtermine/  

Rooms can be booked directly at the Donauschlinge River Resort, Schlögen 2, 4083 Haibach/Donau. 

And there is the “Freizeitanlage Schlögen” campsite within walking distance. 

 

 

Please ... 

• preferably register for the club show online: www.hundeausstellungen.at  

• make a reservation if necessary  www.donauschlinge.at  

• let us know if you will already join us on Saturday;  via email to generalsekretaer@spitzarten.at  

 

We look forward to seeing you again or getting to know you 

 

For the entire board 

https://www.spitzarten.at/aktuelles/
https://www.spitzarten.at/aktuelles/klubtermine/
http://www.hundeausstellungen.at/
http://www.donauschlinge.at/
mailto:generalsekretaer@spitzarten.at


Christoph Hofbauer, Secretary General 


